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Vorlage Nr. IV/58/2017 
für den Magistrat 

Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
 

Beantwortung der Anfrage AF 63/2017 der FDP Klassenstärken an Bremerhavener Schu-

len - Werden die Obergrenzen eingehalten?  
 

A Problem 
Die Gruppe Freie Demokraten FDP hat die Anfrage Nr. AF 63/2017 eingebracht, auf die der 
Magistrat zu reagieren hat. 
 

B Lösung 
Die Beantwortung der Anfrage kann im Hinblick auf die derzeitige Anzahl von Schülerinnen und 
Schülern in den Klassenverbänden der verschiedenen Schulstufen erst im Zusammenhang mit 
der Erstellung der jährlichen Bundesstatistik abschließend erfolgen. Die entsprechenden Daten 
befinden sich derzeit in der Auswertung. Die Beantwortung kann somit zur Sitzung der STVV 
am 14.12.2017 erfolgen. 
 

C Alternativen 
Keine. 
 

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags 
Keine. 
 

E Beteiligung/Abstimmung 
Keine. 
 

F Öffentlichkeitsarbeit/Veröffentlichung nach dem BremIFG 
Für eine Veröffentlichung geeignet. Die Veröffentlichung erfolgt gemäß den Vorschriften des 
BremIFG. 
 

G Beschlussvorschlag 
Der Magistrat beschließt die Zwischenmitteilung, dass die Beantwortung der Anfrage Nr. 
63/2017 nach § 38 GOStVV der Gruppe Freie Demokraten (FDP) zum Thema „Klassenstärken 
an Bremerhavener Schulen – Werden die Obergrenzen eingehalten?“ zur Sitzung der Stadtver-
ordnetenversammlung am 14.12.2017 erfolgen kann.  
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